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Проведение научного исследования нормативно-правовой базы российского высшего образования в современ-
ных условиях интернационализации образовательной среды, оказывающих непосредственное влияние на экспорт 
образовательных услуг и формирование потоков образовательной миграции.

В исследовании использованы общенаучные методы системного анализа, позволяющего рассматривать отдель-
ные правовые аспекты во взаимосвязи, а также сравнительный анализ статистических данных, изучение и анализ ли-
тературы. Комплексный анализ нормативно-правовой базы российского высшего образования, функционирующего 
в современных условиях интернационализации образовательной среды. При активной государственной поддержке 
высшего образования в стране происходит процесс организационной и цифровой трансформации российской 
системы высшего образования, что способствует расширению экспорта образовательных услуг и привлечению об-
разовательных мигрантов.
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The article presents a study of the regulatory framework of Russian higher education in the modern conditions of 
internationalization of the educational environment directly affecting export of educational services and establishment of 
educational migration fl ows.

The study has used general scientifi c methods of systemic analysis that give an opportunity to review the interrelation 
between separate legal aspects and comparative analysis of statistical data, review and analysis of publications. The author 
has carried out a complex analysis of the regulatory framework of Russian higher education functioning in the modern 
conditions of internationalization of the educational environment. Against the background of active state support of higher 
education, the country undergoes organizational and digital transformation of the higher education system, which facilitates 
expansion of export of educational services and attraction of educational migrants.
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